

mezzo
liveHD

ÉLUE CHAÎNE
MUSICALE
DE L'ANNÉE



Dans le cadre de l'**International Expo & Forum CSTB** - principal événement annuel de l'industrie de la télévision et des télécommunications pour la Russie, la chaîne de télévision française **MEZZO LIVE HD**, référence mondiale pour la musique classique, le jazz et la danse a été élue **Meilleure chaîne musicale de l'année** lors de la cérémonie de remise des prix du **BIG DIGIT**.

MEZZO a noué des relations privilégiées avec les institutions musicales russes comme les **théâtres Bolchoï** ou **Mariinsky** et filme en moyenne chaque année une dizaine de spectacles (concerts, opéras, ballets) en Russie parmi lesquels de nombreux directs.

En Russie, **MEZZO** et **MEZZO LIVE HD** sont reprises par une quarantaine d'opérateurs et comptent aujourd'hui plus de 22 millions de foyers abonnés.